
第 18回議会運営委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和３年 11月 17日（水曜）     １３時３０分 開会 

休 憩 13:39-40  

１３時５８分 閉会 

会 議 場 所  

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  中村 和宏 委 員 渡辺洋一郎  

副委員長 正村紀美子 委 員 常通 直人  

委 員  鈴木 健充   

委 員  中田智惠子  議 長 早 苗  豊 

欠席委員  

氏   名 

委 員  黒田 栄継   

   

説明等に  

出席した  

者の氏名  

総務課長 佐々木 快治   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げた後、黒田委員の欠席を報告し、事務局から本日の委員会の日

程を説明する。 

２ 議 件 

（１） 調査事項 

ア 令和３年芽室町議会定例会11月臨時会議の運営について  資料１ 

イ 議会費補正予算案について               資料２ 

ウ 白樺学園高等学校との包括的連携協定事業の振り返りについて 

           当日資料３ 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程（予定）について 

（２）その他 

                                        

２ 議 件 

ア 令和３年芽室町議会定例会11月臨時会議の運営について  資料１ 

・総務課長：資料1-1説明。 

・正村副委員長：資料1-2説明。 

・委員長：それぞれ提案予定事項について説明があったが、質疑は。 

・正村副委員長：町長提案について伺う。人事院勧告（８月）に基づき、組合との団

体交渉を経ているものの、改正法は施行されていないが、この時期の給与条例改

正の提案について町の考えは？ 

・総務課長：法改正は重要であるが、議会や町民の理解を得られる方法として、今回



の提案に至った。 

・常通委員：法改正より人事院勧告及び労使交渉を重視したと解する。そうだとする

なら、団体交渉の時期を調整するなどして、１１月の臨時会議を２度開催するこ

となく、効率的な議会運営が可能だったのではないか？ 

・総務課長：法改正を軽んじているのではなく、人事院勧告を尊重した上で、国家公

務員への運用にすべて準じるということではなく、町として、議会や住民の皆さ

んに対して理解を得られる、最も適切な改正時期と判断し提案に至ったものであ

る。 

・（質疑なし） 

・正村副委員長：資料１の「２」～「４」説明 

・委員長：資料１の「２」～「４」について質疑は？ 

・委員長：他に質疑はないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：提案通りで決定する。 

 

イ 議会費補正予算案について               資料２ 

・総務係長：資料説明。 

・委員長：質疑はないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：提案通りで決定する。 

 

 

ウ 白樺学園高等学校との包括的連携協定事業の振り返りについて  

 当日資料３ 

・常通委員：資料説明（各議員の振返りシートを踏まえた総括のスケジュール。） 

・委員長：質疑はないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：なければ、調査事項「ウ」を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回の委員会開催日程について  

１１月２２日（月）９時３０分～ 

（２）その他 

・常通委員：芽室高校との意見交換会について、担当教諭と１２月２３日・２４日あ

たりで調整していることをお伝えしたい。詳細は別途調整となっている。 

・ 渡辺委員：PTAとの意見交換会について、開催手法、日程の調整状況を各リーダ

ーから報告いただきたい。 

・鈴木委員：西小は１２月中に対面方式で開催希望。西中は２月頃予定（昨年と同様

の時期）。 

・中村委員長：芽中は１２月１４日１９時から、対面方式。芽小は対面方式、時期は



未定。 

・渡辺委員：上美生小、中は対面方式で１時間程度、１２月初旬。南小は明日（１８

日）訪問予定。次回の議運に実施要領案を提案したい。 

・委員長：他に「その他」案件はあるか？ 

・（委員、議長、事務局なし） 

 

                      以上をもって委員会を閉会する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和３年 11月 17日 

議会運営委員会委員長 中 村 和 宏 

 

 


